



Lo que nos llena, nos guía

Guía de Aplicación

Así como la Pascua Judía tomó un nuevo y más poderoso significado desde que Jesucristo murió y resucitó en esa fecha, también el día de *Pentecostés* (los *cincuenta* días transcurridos luego de la Pascua) representa algo mucho más glorioso desde que vivimos en el tiempo de la gracia. Lo que la iglesia a nivel mundial celebró el pasado 5 de junio ya no es que Moisés haya descendido del Sinaí con las tablas de la ley, sino que el Espíritu de Dios descendió desde los cielos para habitar en el corazón de cada hijo suyo.

"El día de Pentecostés, todos los creyentes estaban reunidos en un mismo lugar (...) Y todos los presentes fueron llenos del Espíritu Santo y comenzaron a hablar en otros idiomas, conforme el Espíritu Santo les daba esa capacidad."

Hechos 2:4 NTV

PREGUNTAS PARA COMENTAR

- 1.- ¿Qué fue lo más significativo que Dios te enseñó por medio de este mensaje?
- 2.- Una de las razones prácticas por las que el Espíritu Santo vino a morar en nosotros es la de *guiarnos*. ¿Cómo describirías la vida de un creyente que busca la guía del Espíritu?
- 3.- Necesitamos comprender que existe una lucha espiritual de dos reinos para llenar nuestras vidas, y que cada hijo de Dios tiene autoridad para mantener su corazón lleno del Espíritu Santo y no permitir que el enemigo lo llene con otra cosa.

Lee Hechos 5:1-5 y contesta: ¿Qué reflexiones te deja la historia de Ananías y Safira en referencia a este tema? ¿Por qué Pedro mencionó primero la llenura y luego la acción de Ananías?

4.- A través del mensaje recibimos dos consejos prácticos para valorar la guía del Espíritu Santo: **Primero - Busca su guía con prioridad**

No está mal pedir dirección a otras personas, pero un hijo maduro es aquel que aprende a consultarle primero a Dios y luego a los demás; lo



que ellos te aconsejen debería ser una confirmación de lo que Dios te habló antes.

En el mundo natural la madurez se relaciona con mayor independencia, mientras que en lo espiritual es al revés, somos más maduros si dependemos cada vez más de Dios. A esos hijos maduros se refiere el apóstol Pablo en Romanos 8:14 al escribir: *"Pues todos los que son guiados por el Espíritu de Dios son hijos de Dios."*

¿Qué implicaría en la práctica para ti buscar la guía del Espíritu con prioridad?

5.- **Segundo - Acepta su guía con humildad.**

Necesitamos ser humildes para dejarnos guiar por el Espíritu. El capítulo 3 de Mateo termina con el Espíritu Santo viniendo sobre Jesús y el capítulo 4 comienza guiándolo a la voluntad de Dios, y aunque lo llevó al desierto para ser tentado por el diablo, Jesús se dejó guiar con humildad.

"Guía a los humildes para que hagan lo correcto; les enseña su camino."

Salmos 25:9 NTV

¿Por qué crees que el corazón de las personas necesita humildad para ser guiado por Dios? ¿Qué demuestra nuestra falta de humilde dependencia?

"Lo que nos llena, nos guía"

